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平成 28年 2月 16日船 田町 会 だ よ り

ホ…ムページ『船日町会通信Jをすでに延べ6,500回 閲覧

船田町会のホームベージ 「船田町会通信」は昨年5月にスタートしました.以来、多いときでは1日 1
7～ 18の アクセスがあり、これまで6,500ベ ージが閲覧されています。
もともと仕事などの都含で町会広報の回覧板を見ることができない人たちのためも考えて、そのつど回

覧板の金情報をアップし、保存してあります|これに力Bえて地域の動き、町の催しものの様子、昨年11

月からは情報ベージではありませんが町の人たちの絵画、写真などの作品を展示するギャラリーもメニュ
ーに加えました。
現在740世 帯の船田町会ですが、新プラスパータウン、うぐいす台南の宅地新設により近い将来、8
00世 帯を超えることは確実です。新しい町にふさわしい役に立つホームベージを作りたいと思つていま
す。ご意見、ご希望などはホームベージ 「掲示板」にお寄せ下さい。

写生 ・日本国  金沢彩雲 7区

陶芸      金沢 昇 7区

水彩画     川杉 武 8区

焼き物     平田哲男 8区

写真      小倉華夫 8区

絵手紙     川杉 武 8区

組含せ写真   平田哲男 8区

全関東八王子夢街道駅伝大会 2/14

琴平 0出王神社初詣 1/1

長房小農園で芋薫会 12/12

本年最後の船田会館周辺清掃 12/6

プラスパータウン住宅整地工事終了

船日会館空き地へ柑橘類の樹木寄贈者を募集!
枯れ薫防止対策としてつつじ70本 をハタノ木材が寄付

既報のとおり船田会館の法面の地肌が目立つ中で、土砂の流出と道路への枯れ葉落下防止対策として植

樹することを 12月 役員会で決定し、検討してきました。その結果、道路への枯れ葉落下防止対策として、

つつじ70本 をハタノ本材が寄付していただ<こ とになりました。

また、柑橘類については 20本 程度を植樹するスベースがあり、これについては会員から寄贈者を募集

したらどうかという結論になりました。植樹した本には寄贈者の名前をはり、収穫時には子ども会の行事

などを開催して招待したらどうかなどの案もでています。出来れば3月 末に植樹をしたいと思いますので、

希望者は町会役員へご連絡下さい。

⌒

□お悔やみを申し上げます
4区  岡部冨美代様(事年83歳 )1月 21日 ご逝去 半沢ゆかり様同居人

□新年度に向けて 1区、2区の組の再編が進む
1区、 2区、3区では組の世帯数が4, 5, 7、 8世 帯など少ない組があり、役員の任期が短期間で

きてしまうために、区の組織の再編が大きな課題でした。2月の役員会で提起したところ、1区は現行
4組 を2組へ、 2区は3組 を2組に再編することを決定しました。残り3区 についても、検討してい<

ことになつています.い ずれも新年度以降の実施となります。

□子ども会餅つき大会、3月 6日 (日)11時 から船田会館(雨天決行)

子ども会は新1年生と6年生の歓送迎会をかねて、恒例の餅つき大会を開催します。大勢の参力0をお

待ちしております。なお、子ども会から餅つきの杵 1本が老朽化したために新規購入の要請があり、
BI会は2月役員会で購入することを決定しました。


